

# Zwei Würfe hinter dem Streckenrekord

Herrenfußballer holen sich den Sieg des CDU-Boßelturniers in Rössing

Von Sabrina Lübbecke

**RÖSSING** ■ Bei bestem Wetter starteten in der Rössinger Feldmark, Lange Wanne, sechs Teams beim Boßeltturnier, welches nach fünfjähriger Pause wieder von dem CDU-Ortsverband Rössing ausgerichtet wurde. Vor 25 Jahren schickte die CDU die Hobby-Teams zum ersten Mal auf die mittlerweile gewohnte Strecke.

Ausgestattet mit Bollerwagen, Musik und Verpflegung ging es für die gut 30 Teilnehmer auf die etwa fünf Kilometer lange Strecke. Eine Hürde in Form eines Grabens, der sich am Anfang der Strecke befindet, konnten leider nicht alle Werfer überwinden. So dauerte es auch nicht lange, bis die ersten Kugeln im Matsch baden gingen und wieder herausgefischt werden mussten.

Doch das schreckte die teilweise erfahrenen Werfer nicht ab. Es galt schließlich, den Streckenrekord von 53 Würfen zu knacken. Angetreten waren folgende Teams: Damen der Kyffhäuser, Feuerwehr Rössing, Herrenfußballer, Kleingartenverein, Pflingstler und die Tanzcombo 1. Mai. Nach gut drei Stunden erreichten die Herren wieder das Dorfge-



Mit 55 Würfen sichern sich die Herrenfußballer den ersten Platz des CDU-Boßeltturniers in Rössing und lassen damit fünf andere Teams hinter sich. ■ Foto: Lübbecke

meinschaftshaus, wo es zum geselligen Teil übergang und die Siegerehrung vorgenommen wurde. Den dritten Platz sicherte sich die Tanzcombo 1. Mai mit 70 Würfen. Auf Platz zwei landeten

die Pflingstler mit 58 Würfen, und der erste Platz ging an die Herrenfußballer mit 55 Würfen. Der Streckenrekord konnte leider nicht geknackt werden, aber eine Wiederholung des Boßeltur-

niers im nächsten Jahr ist nicht ausgeschlossen. Die Organisatoren sprachen sich dafür aus, dass das Turnier dann zu einem wärmeren Zeitpunkt durchgeführt werden soll.